

# URSS dispuesta reanudar pláticas

Baltimore, Estados Unidos, julio 22 (UPI). El presidente de Rumania, Nicolae Ceausescu dijo en una entrevista publicada hoy que sus recientes conversaciones con el dirigente soviético Constantin Chernenko le convencieron que Moscú está dispuesta a reanudar las negociaciones de misiles bajo condiciones modificadas.

En una entrevista con el servicio noticioso Hearst, difundida en la edición de hoy del "Baltimore News", Ceausescu

dijo que los soviéticos reanudarían las conversaciones sobre armas nucleares en Ginebra si Estados Unidos suspende el despliegue de misiles de alcance medio de Crucero y Pershing II en Europa.

"En mi opinión las negociaciones podrían reanudarse si cesa el nuevo despliegue", dijo el dirigente de Rumania al reportero de Hearst en Neptun, Rumania.

"Estoy profundamente convencido que

—Pasa a la página 39—

## Leve ventaja Mondale sobre Ronald Reagan

Nueva York, julio 22 (UPI). El candidato presidencial del Partido Demócrata, Walter Mondale registró una leve ventaja sobre el presidente Ronald Reagan en una encuesta realizada para la revista "Newsweek" al término de la Convención Nacional de los Demócratas.

La encuesta, realizada por Gallup dio 48 por ciento de la opinión a favor de la fórmula demócrata que lleva para la vicepresidencia a la representante Geraldine Ferraro, y 46 por ciento para Reagan y George Bush.

Gallup encuestó a 1,006 votantes por teléfono los jueves y viernes al cierre de la Convención Anual del Partido Demócrata en San Francisco.

El sondeo, que admite un margen de error de cuatro por ciento, mostró seis por ciento de apoyo para otros candidatos o de indecisos.

Mientras 46 por ciento de los encuestados consideró a Reagan como más capaz de mantener la prosperidad del país, 44 por ciento opinó que Mondale será más capaz de mantener a Estados Unidos fuera de una guerra.

## Deciden cerrar un diario C. Rica

San José, julio 22 (AP). Problemas de carácter financiero obligaron a la editorial "Mundo Nuevo" a suspender la publicación del matutino "El Debate", informó la empresa.

El diario, que había iniciado labores el 3 de noviembre, no circuló hoy por decisión del consejo editorial, según dijo la directora, Mayda Solís.

La informante agregó que hace unos días la empresa había advertido al personal sobre las dificultades de carácter económico por las que estaba atravesando y redujo la plantilla con el propósito de

—Pasa a la página 60—

# Irán descarta los pasos conciliación

Manama, Bahrain, julio 22 (AP). El gobierno iraní del Ayatollah Ruhollah Khomeini ha descartado sus recientes gestos conciliatorios y está haciendo vaticinios pesimistas sobre la guerra que mantienen con Irak, en medio de versiones de que el gobierno iraní está dividido, se informó hoy.

"Las brillantes imágenes de paz han sido barridas por nubarrones oscuros de belicoidad y declaraciones intransigentes en Teherán", dijo un diplomático de

Kuwait que pidió no ser identificado.

"Pensamos la semana pasada que la jefatura en Teherán se había vuelto prudente y amante de la paz, pero su rostro se ha quitado la máscara inesperadamente y es ahora más belicoso que nunca".

El diplomático, que no quiso ser identificado, insistió en que el viceministro iraní de Relaciones Exteriores, Hassan Shaikh Uleslam, había visitado Arabia

—Pasa a la página 60—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PASAJEROS LIBERADOS. Beirut, julio 22 (UPI). Pasajeros y tripulantes del avión secuestrado por un musulmán, en

vuelo desde Abu Dhabi hacia Beirut, liberados luego de gestiones hechas por las autoridades libanesas. Ningún pasajero o tripulante sufrió malas atenciones.

## 94 años cumple Rose Kennedy

Hyannisport, Estados Unidos, julio 22 (UPI). Rose Kennedy cumplió hoy 94 años de edad, colmada de ramos de rosas, pero permaneció en cama en su residencia de esta localidad de Massachusetts, sufriendo de los efectos de un derrame cerebral.

Un sacerdote celebró misa, como de costumbre, en

—Pasa a la página 39—

## Irak acepta iniciativa de paz que rechaza Irán

Beirut, julio 22 (UPI). Irak recibió hoy con agrado una nueva iniciativa de países musulmanes para poner fin a su conflicto de cuatro años con Irán, misma que fue rechazada por el régimen iraní que amenazó con lanzar una nueva ofensiva.

La agencia noticiosa iraquí INA, monitoreada en Beirut, citó a un vocero del

gobierno al decir que "Irak estaba lista para cooperar con el comité de buena voluntad y facilitar su misión a manera de lograr la paz".

El "Comité de Buena Voluntad" que representa a la organización de la Conferencia islámica de 44 naciones, sostuvo una reu-

—Pasa a la página 39—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Nueva York 22 Jul. (AP). Foto de archivo de Jim Fixx, impulsor del aerobismo quien murió de un ataque cardíaco, cerca de Vermont, el sábado, cuando practicaba ese deporte

## Aeropirata puesto en confinamiento

Beirut, julio 22 (AP). La Oficina del Procurador General anunció que el Aeropirata Atef Ali Zein, que ayer se apoderó de un avión de pasajeros de la compañía regional Middle East, fue puesto en confinamiento solitario hasta tanto sea interrogado mañana por varios jueces.

—Pasa a la página 39—

## Uruguay comprará petróleo Rusia

Montevideo, julio 22 (UPI). El Uruguay comprará 5,000 barriles diarios de petróleo a la Unión Soviética, dijo hoy el Secretario de Planeamiento, Coordinación y Difusión, general Pedro Aranco.

Las negociaciones se pagarán con divisas. Además se adquirirán camiones con volcadoras de 30 y 50 toneladas para el trans-

—Pasa a la página 39—

## Oposición podría ganar elecciones Nicaragua

Managua, Nicaragua, julio 22 (UPI). El diario independiente "La Prensa" afirmó hoy que la "fórmula del cambio en Nicaragua", son los candidatos opositores Arturo Cruz y Adán Fletes, los que podrían derrotar a los del Frente Sandinista de Liberación Nacional, si estos dan verdaderas elecciones libres.

La Alianza Política opositora "Coordinadora Democrática Nicaragüense" postuló para presidente y vice-presidente a dos economistas.

Cruz fue miembro de la Junta de Gobierno y luego se apartó del gobierno por discrepancias con los sandinistas, mientras Fletes,

—Pasa a la página 40—

## Matan seis guerrilleros S. Luminoso en Perú

Lima, julio 22 (UPI). Una patrulla policial dio muerte a seis presuntos integrantes de una fuerza guerrillera de Sendero Luminoso que, según las autoridades, saqueó e incendió dos pueblos andinos después de matar a balazos y hachazos a 10 campesinos.

Entre las víctimas figuran cinco mujeres a las que los presuntos senderistas

les amputaron los senos y las piernas antes de matarlas a tiros, dijeron las fuentes. A uno de los campesinos, los senderistas le mutilaron los testículos y a otros les cortaron la lengua, según afirmaron.

"Todos los cadáveres tenían la cara destrozada a hachazos y presentaban

—Pasa a la página 40—

## Millonaria secuestrada es liberada por FBI

Washington, julio 22 (AP). La esposa de un acaudalado empresario mexicano, Edith Rosenkraz, secuestrada el jueves cuando intervenía en un torneo de bridge en Washington, fue liberada anoche por sus captores luego de dos días de cautiverio sin haber ingerido alimentos y minutos después tres sospechosos fueron arrestados y se recuperó el rescate pagado, informaron autoridades.

"La señora Rosenkraz está a salvo y en buen esta-

do de salud", dijo a periodistas el agente Norman A. Zigrissi del Buró Federal de Investigaciones (FBI), que señaló que los secuestradores no le dieron alimentos durante su cautiverio. Luego que fue llevada a un hospital para una revisión médica, la liberada, de 60 años, regresó al hotel donde se realiza el torneo de bridge, en cuyo garage había sido secuestrada a punta de pistola la noche del jueves.

—Pasa a la página 31—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA TAIWAN. Taipei, Taiwan, Jul. 22 (AP). El presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, (izquierda), es recibido por el vice presidente de

China Nacionalista, Lee Teng-Hui, a su llegada a Taipei, para una visita de un día a este país, para reafianzar la amistad entre las dos naciones, Panamá y China Nacionalista.